

# 熊本地震の被災者救援へ 党県委が救援物資届ける

## 岩田・吉井両県議秘書が被災地入り



日本共産党島根県委員会は4月24日、熊本地震被災者に救援物資を届けるため、県議秘書の岩田剛氏(35)と吉井安見氏(28)の2人を第1次救援隊として派遣しました。(写真)飲料水やコメ、ガスボンベ、缶詰、紙オムツなどを届けました。

集発式では、後藤勝彦県議員長が「救援物資は被災者の命をつなぎ、生きる希望を届けるものです。被災生活は長期化されると思いますが、被災地の現実もよく見てきてほしい」と激励しました。隊長の岩田氏は「しっかり役目を果たしたい」。吉井氏は「物資を提供された人の思いを届け、現地の人への思いにも

### 地域の話題

#### 地域医療の充実を 川西議員が質問

川西議員―自治体病院が採算性を重視しすぎて人員や体制、医療物資などをギリギリの状態に運営することは、災害などの不測の事態に対応できない。いまこそ地域医療崩壊を阻止し、より一層充実をめざすとともに発展させることが必要ではないか。

勝田町長―地域医療は、行政や病院などの努力だけでは守れず、地域全体の課題だ。今後も地域医療を守るためにも、奥出雲病院の医療体制を維持確保し、行政、保健、医療、福祉が連携しながら、包括ケアシステムの構築に努める。(奥

#### 就学援助早期支給 福田議員が質問

福田議員―ひとり親世帯の相対的貧困率は54%と高く、2人に1人以上の割合となっている。日本では、就労しているほうが、ひとり親世帯の相対的貧困率が高くなるなど異常な実態となっている。また、子どもの貧困率は16.3%で6人に1人となっている。就学援助を拡充すべきではないか。

部長―就学援助の支給人数は小学校388人、中学校236人で受給率は24%。就学援助のクラブ活動費、生徒会費、体育実用具費の支給は、実態調査し検討す

#### 介護報酬削減問題 西村議員が質問

西村議員―昨年度の介護報酬の引き下げにより、ある事業所では昨年度との比較で、収入は1割減少し、わずかに黒字だった収支は赤字に転落したとのことである。市として実態調査を行い、国や県に改善要望をあげていただきたい。

部長―ほとんどの事業所種別において、介護報酬の対前年度比が減少している。介護報酬改定の影響については、現在、県がアンケート調査を実施しており、その状況把握に努め、対応していきたい。(西村健の議会報告)より)

田剛氏(35)と吉井安見氏(28)の2人を第1次救援隊として派遣しました。(写真)飲料水やコメ、ガスボンベ、缶詰、紙オムツなどを届けました。

集発式では、後藤勝彦県議員長が「救援物資は被災者の命をつなぎ、生きる希望を届けるものです。被災生活は長期化されると思いますが、被災地の現実もよく見てきてほしい」と激励しました。隊長の岩田氏は「しっかり役目を果たしたい」。吉井氏は「物資を提供された人の思いを届け、現地の人への思いにも

西村議員―昨年度の介護報酬の引き下げにより、ある事業所では昨年度との比較で、収入は1割減少し、わずかに黒字だった収支は赤字に転落したとのことである。市として実態調査を行い、国や県に改善要望をあげていただきたい。

「力あわせ、未来ひらく」選挙に  
地方から「アベ退場」の声を



### 江松 県道(八束)修繕で現地調査 尾村県議、橋市議、遠藤氏ら

日本共産党の尾村利成県議、橋祥朗市議、遠藤秀和党県政委員長は4月28日、松江市八束町内で、県道のオバーレイ工法(コンクリート舗装の上にアスファルト混合物を舗装する修繕工事)によって段差が生まれ、段差通行時、車両を傷めたり、降雨

時、雨水が側溝うまく流れず、家屋敷地内に浸入する箇所を現地調査しました。(写真)調査には、松江県土整備事務所原田直樹所長が同行しました。

原田県土整備事務所所長は「できるだけ早く調査・設計を行い、段差を改善する道路改修と鋼製の格子状の溝蓋への変更などで対応したい」と答えました。

調査に立ち会った家屋の世帯主は「迅速な対応に感謝します」と語りました。

春名なおあき 参院比例 候補  
爽風 エッセイ

中国地方でたたかわれてきた地方選を応援してきました。福山市は前回比1700票増で4議席確保、笠岡市も1から2議席へ躍進、美祿市は上位当選が待ち受けています。



わたせて、全選挙区での勝利をめざします。これに伴い、遠藤秀和さん、松田一志さん、植本かんじさんは選挙区の立候補を取り下げ、比例候補としてたたかいます。私も過去9回の国政選挙に挑戦してきましたが、いったんある選挙区に立候補した者を取り上げるというのは並大抵のことではありません。私は選挙区候補としてたたかつてこられた3名の皆さんに拍手を送り、比例候補として共にたたかうエールを心から送ります。有権者のみなさんには政治を

(2016年4月25日付)